

## COLUMNA OPINIÓN

### La economía se estabiliza, y los avances empiezan a sentirse en tu vida

Chile atravesó una crisis profunda en los últimos años: inflación disparada, precios por las nubes y empleos cada vez más inestables. Hoy, gracias a una gestión responsable y centrada en las personas, el país comienza a recuperarse.

Pasamos de una inflación del 14,1% en 2022 a un 4,5% en abril de este año. Eso significa que los precios dejaron de subir como antes, y que tu dinero comienza a rendir más. La economía volvió a crecer —un 2,6% en 2024— y ya se han creado 600 mil empleos formales.

También logramos un aumento histórico del sueldo mínimo, que pasó de \$350.000 a \$510.000 pesos. Y no solo eso: los trabajadores y trabajadoras han avanzado en derechos como no se veía en décadas.

Aprobamos la Reforma de Pensiones, que aumentará la cotización al 7% con cargo al empleador y subirá la PGU a \$250.000, beneficiando a más de 2,8 millones de adultos mayores. Sacamos adelante la Ley de 40 Horas, implementamos la Ley Karin, para prevenir el acoso y la violencia en el trabajo. Y también la Ley de Conciliación de la vida laboral, familiar y personal, que permite jornadas más flexibles y humanas.

Además, el desarrollo se está distribuyendo de forma más equitativa. A través del Royalty Minero, más de 218 mil millones de pesos llegaron a 308 comunas del país, 28 de ellas en el Maule, para financiar proyectos en salud, seguridad, educación y conectividad.

Estos no son solo números: son señales concretas de que el país se está recuperando con una mirada social, justa y humana. Pero también es legítimo preguntarse: ¿Habríamos logrado estos avances con otro gobierno? Solo cuando se gobierna con las personas en el centro, con convicción y sin miedo, se logran transformaciones reales.

Este gobierno ha demostrado que otra forma de gobernar es posible, con diálogo y empatía. No con promesas, sino con hechos. Y seguiremos trabajando con la misma convicción hasta el último día de mandato, porque creemos en un Chile más justo y con oportunidades para todas y todos.



Nataly Rojas,  
Seremi de Gobierno, Región del Maule